

Fecha 21.09.2009	Sección Negocios	Página 24
---------------------	---------------------	--------------

Riesgo de guerra por agua

Calentamiento global amenaza a países pobres

Esther Arzate

El subsecretario de Estado Parlamentario del Ministerio Británico de Asuntos Exteriores, Chris Bryant, confió en que los países firmen el Acuerdo de Copenhague porque en los últimos años el mundo enfrentó guerras por el petróleo, pero de continuar el calentamiento global en 30 o 40 años las luchas y guerras mundiales serán por agua potable.

Es importante que el mundo signe el acuerdo para que la temperatura no crezca más de dos grados respecto a 1990, porque de lo contrario los niveles del agua del mar subirán. En América Latina y el Caribe existen 66 ciudades amenazadas por inundaciones si sube el nivel del mar, lo que significa que "tenemos un problema que será más serio para los países más pobres del mundo", advirtió.

